
 

 

COMPTE-RENDU REUNION 

    du 22/09/2017 à 14h 

 

Etaient présents : D.Armand, M.Carretti, J.L Esposito, J.P Ferraro, G.Garcia, J.P 

Giraud, M.Mauger, R.Sostégni . 

Coopté : G.Cabagno   . Excusé : R.Gibelli . 

1- Séjour Super Besse du 4 au 9 sept. 2017 : 

Bon séjour, pas de pluie , randos agréables et diverses . 

Village Bélambra confortable et sympathique . 

Excellents buffets au petit déjeuner et au dîner. Pique-nique de midi à 

revoir … 

 

2- Trésorerie :   Daniel nous fait un point provisoire :  

Nous avons reçu le 25/08/2017 la subvention du Conseil Départemental 

d’un montant de 400 €. 

Toutes les cotisations ne sont pas à jour . Il n’y a que 26 adhérents qui 

ont payé et 18 qui ont fourni le certificat médical . 

D.Armand a commencé à passer des documents au futur trésorier J.L 

Ferraro . 

 

 

        Covoiturage : Au départ de St Tronc on remplira les voitures avec une 

moyenne de 4 personnes . J.L Esposito sera responsable de cette organisation . 

Les voitures qui ne partent pas de St Tronc mais qui co-voiturent bénéficieront 

du même calcul d’indemnité /km . 

3- Admissions : Il y aura 3 nouvelles inscriptions : 

Marie.France Guieu , Annick.Chantier-Bendayan , Yolande Pascal . 



4- Programme : Vous retrouverez un panaché de randos , randos+ , rando 

ville , rando promenade, rando culturelle … 

 

5- Séjour raquettes : Un séjour est prévu avant les vacances                  de 

février 2018. Les personnes susceptibles d'être intéressées sont priées de 

se faire connaitre. Nous vous tiendrons au courant . 

 

6- Entre le 15 et le 20 avril 2018 un séjour rando à Forcalquier sera organisé  

 

7- Divers :    -Formation de Gilbert Cabagno : son inscription  est prévue aux 

dates suivantes –MDB 26/27.02—SA1 23/24.04 –SA2  29sept/5oct. 

Pour info : Daniel A. et J.Paul F. feront une randonnée citadine avec le 

comité de la Manche le 18/10/2017  . 

 

8- Le samedi 30 septembre sont organisés par de CDRP13 les championnats 

de France de Longe Cote à Martigues . Gérald et J Louis participeront 

bénévolement à cet événement . Merci à eux 

 

9- Prochaine réunion du bureau : Vendredi 17/11 à 14H . 

L’ordre du jour étant épuisé , la séance est levée à 16h30 

 

 

 

 

 

 

 

 

         

 



         

  

 


